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一 般 質 問 通 告 書 
平成 29 年 08 月 28 日 

阿見町議会議長 紙井 和美 様 
 

阿見町議会議員 海野 隆 ○印 
 
平成 29 年第 3 回阿見町議会定例会において，次の事項について質問したいので通知します。 
 
 

質問事項 質 問 の 要 旨 答弁者 
 
 

１、阿見町のふるさ

と納税受入れは茨

城県内最下位。取

り組みの現状と対

策について伺いた

い。 

 
 

これまでに、一般質問や議案質疑等を通じて何度も、ふる

さと納税制度に積極的に取り組み、制度の持つプラス面を

生かして税収（寄付金）を増やし、地場産品の育成につな

げるよう提案してきた。しかし、執行部は制度の持つ問題

点を挙げるだけで具体的な取り組みが見えない。そこで、

以下について伺いたい。 
 
１ ２０１６年度のふるさと納税（寄付金）の状況。 
２ 県内の状況と阿見町のランキング。 
３ 過去９年間の推移（県内のランキングも含め）。 
４ 町民の他自治体への寄付金額（推移を含めて） 
５ ふるさと納税取り組みへの基本的な考え方。 
６ 具体的な取り組みについて。 
 

 

 

 

 

 

 
 

町長 
 

 
 

２、統合され廃校と

なる小学校の利活

用についてどのよ

うな考えでいるか

伺いたい。 
 

 
 

平成３０年４月に吉原小学校及び実穀小学校が、それぞれ

阿見小学校及び本郷小学校へ統合され廃校となる。地域住

民は、いささかの感慨をもちつつ廃校となる小学校につい

て、どのように利活用されるのか関心を持って見守ってい

る。廃校される小学校の利活用について、どのような考え

を持っているのか、以下伺いたい。 
 
１ 基本的な考え方。 
２ 地域住民の関与。 
３ スケジュール。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

教育長 

  

 

以下余白 
 

 

平成  年  月  日受領・受付番号 

※ 質問の趣旨は，できる限り具体的に記入願います。 
※ 電話・ＦＡＸ等により申し込みはできません。 


